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会長の時間 会  長   二 見 義 光

本日は、会長の時間をクラブの年次総会にしたい
と思います。本日は、定款細則第４条第３節に規定
する定足数を満たしていることを報告いたします。
まず、2016－2017 年の次々年度会長の件について
ですが、立候補者がおりませんでしたので、11 月
26 日の例会終了後、武田敬会員、笠間博幸会員、笠
間正二郎会員と二見による指名委員会を開催いたし
ました。慎重に検討した結果、次々年度会長には、
細谷浩之さんを候補者に指名いたしましたので、ご
承認をいただきたくお諮りいたします。ご承認あり
がとうございました。それでは、細谷浩之さんから
一言あいさつをいただきます。
指名委員会での話ですが、会長候補者については、
今後、選考が難しくなっていくことが予想されます。
入会 5年で会長になる場合も想定されることから、
2順目の検討も必要ではないかとの意見も出されま
した。
次年度幹事、理事につきましては、会長エレクト
の笠間治一郎さんからお諮りいただきます。ご承認
をいただきありがとうございました。幹事には、遁
所好男さん、クラブ管理・運営委員長には、綱嶋洋

一さん、奉仕活動委員長には、露木泰江さん、国際・
財団委員長には、紀孝さんとなりました。よろしく
お願いいたします。それでは、皆様からあいさつを
いただきます。
2015－2016 年度は、IMのホストと青少年交換留
学生の受け入れの当番となっています。とても大変
な年度になるかと思いますが、笠間治一郎会長のも
と会員の皆様のご協力をお願いいたします。

幹事報告 幹  事  細 谷 浩 之

◆ 例会変更のお知らせ
・寒川ロータリークラブ
12月22日（月） → 20日（土）　点鐘 17：00
 クリスマス家族移動例会
 「マッカーサー・ギャレッジ
 　　　　　　　　　　　（本厚木）」
 ビジター費：5,000円
12月29日（月） → 休会
１月５日（月） → ７日（水）　点鐘 17：00
 新年賀詞交歓会
 ビジター費：5,000円
１月12日（月） → 休会

・茅ヶ崎ロータリークラブ
12月18日（木） → 親睦クリスマス家族会 点鐘17：30
 「コルティーレ茅ヶ崎」
12月25日（木） → 休会
１月１日（木） → 休会



笠 間 博 幸 さん 豊島さん本日の卓話よろしくお
願い致します。
鈴 木 光 雄 さん 無事手術ができました。バンザ
イ。
露 木 泰 江 さん 豊島さん、卓話よろしくお願い
します。
峯 尾 勝 彦 さん 京都移動例会、私は行けません
が、皆さん楽しんできて下さい ! 生八ッ橋のお土
産いりませんから気をつかわないで下さい !
澁 谷 敏 夫 さん 延期されていたイトカワ２号
が、今日の午後に打ち上げです。これで生命の起
源が解るかも？私達は何を求め何処に行こうとし
ているのだろう？でも解ることは少し楽しみです。
笠 間 　 昇 さん 年末に騒がしくなりますが、お
許し下さい。本日は、豊島会員、卓話お願いします。
豊 島 良 次 さん 本日は卓話のお時間を頂きまし
て有りがとう御座居ます。
安 藤 昌 信 さん 鈴木さん退院おめでとうござい
ます。当分の間、ゴルフはできませんが、十分に
お体ご自愛されて、またゴルフを楽しみましょう。
綱 嶋 洋 一 さん 昨日インフルエンザの予防接種
を受けました。ちょっと遅かったかな。
塚 原 吉 雄 さん 鈴木光雄さん、お元気そうで良
かったですね。豊島さん卓話おもしろい話しお願
いします。
紀 　 　 孝 さん 例年の事ですが、この時期、欠
席多く、心苦しいです。可能な限りメイク致します。
笠間正二郎 さん 豊島さん、本日の卓話宜しくお
願い致します。

今回スマイル ￥ 19,000
累　計 ￥ 319,000

■卓話（内容別掲載） 

「会員卓話」  豊 島 良 次 様

■出席委員会 武 田 　 敬   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
11/19 1056 23 23 19 82.60% 1 86.95% 1 91.30%
11/26 1057 23 23 17 73.91% 1 78.26%
12/3 1058 23 23 19 82.60%
M.U. 比留川政彦（綾瀬ＲＣ）
 加 藤 良 隆（日本ロータリーＥクラブ）

✿ お 祝 い ✿

■社会奉仕委員会  安 藤 昌 信   会員

■スマイル委員会 笠間正二郎   会  員

【会　員】
二 見 義 光 さん もう師走。１年は、あっという
間に過ぎてしまいます。来週は、楽しみな京都です。
参加の皆様、よろしくお願いします。豊島さん卓
話楽しみにしています。
細 谷 浩 之 さん 豊島さん本日卓話、たのしみに
しています。よろしくお願いします。
笠間治一郎 さん 12 月に入り、忘年会のシーズ
ンとなりました。今年は何回の忘年会があるかな？
飲み過ぎには、気を付けたいと思います。豊島さん、
本日の卓話よろしくお願いいたします。
小 原 　 正 さん 先週は妻の誕生祝いをありがと
うございました。
比留川政彦 さん 寒くなりました。皆様インフル
エンザに気をつけましょう。我家では、早々に子
どもがインフルエンザになりました。


